

Einladung zur außerordentlichen Generalversammlung

Liebe Vereinsmitglieder,

hiermit laden wir zu einer außerordentlichen Generalversammlung ein und freuen uns über reges Interesse und Teilnahme.

Donnerstag , 24. September 2020, Beginn: 20:00 Uhr CEST (18:00 UTC)

Ort: Mumble-Server (mumble.microangelo.priv.at)

Der Grund für diese außerordentliche Generalversammlung ist der Beschluss der außerordentlichen Generalversammlung vom 28. Mai 2020 Top 2.6.

Tagesordnung:

Top 1: Eröffnung und Begrüßung

Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der Beschlussfähigkeit und der Stimmberechtigung

Top 3: Bericht über die Finanzen

Top 4: Bericht über die Aktivitäten seit der Außerordentlichen Generalversammlung vom 28. Mai 2020

Top 5: Schlussfolgerung aus den Aktivitäten

Top 6: Ende der Veranstaltung

Hinweis: Gemäß § 15 Abs. (5) der Satzung kann das Stimmrecht auf ein anderes stimmberechtigtes Mitglied übertragen werden

§ 15 (5) Das Stimmrecht steht allen ordentlichen Mitgliedern und Delegierten zu.

1. Mitglieder haben das Recht, ihr Stimmrecht im Wege einer schriftlichen

Bevollmächtigung auf ein anderes stimmberechtigtes Mitglied zu übertragen.

2. Jeder Bevollmächtigte darf jedoch nicht mehr als zwei andere Mitglieder vertreten, er darf also nicht mehr als drei Stimmen auf sich vereinen.

3. Die Bevollmächtigung ist spätestens zwei Kalendertage vor dem Tag der Generalversammlung an den Vorstand zu übermitteln.

Fristen: Da dies eine außerordentliche Generalversammlung ist, besteht gemäß § 17 Abs. (4) der Satzung keine Möglichkeit ergänzende Tagesordnungspunkte aufzunehmen.

Gemäß § 19 Abs. (2) wird mit unserem Motiontool abgestimmt werden. Die dazu notwendigen Zertifikate sind bis zum 20. September beim Vorstand (board@wpia.club) digital signiert zu beantragen.

Eine Bevollmächtigung ist digital signiert bis zum 22. September 2020 beim Vorstand (board@wpia.club) einzureichen.

Graz, 2020-08-23

Reinhard Mutz
Präsident WPIA

Marcus Mängel
Sekretär WPIA

[English]

Invitation Special General Meeting

Dear WPIA Member,
we invite you to a Special General Meeting and wish a lively interest and participation.
Thursday, 24th September 2020, Start: 20:00 CEST (18:00 UTC)
Location: Mumble-Server (mumble.microangelo.priv.at)

This Special General Meeting is due to motion from Special General Meeting 2020-05-28
Top 2.6.

Agenda:

- Top 1: Opening
- Top 2: Declaration of correct call of the meeting, quorum and right to vote
- Top 3: Fiscal report
- Top 4: Report of activities since last SGM 2020-05-28
- Top 5: How to go on?
- Top 6: End of meeting

Remarks: According to § 15 Sec. (5) of Rules of the Association a proxy can be nominated.

§ 15 (5) Each member and delegate can vote.

1. A member has the right transfer the voting right in written form to another member who is entitled to vote.
2. Each proxy is not allowed to vote for more than two other members, only three vote per member are allowed.
3. The authorization must be sent to the Executive Board not later than two calendar days before the date of the General Meeting.

Deadlines: As this is a Special General Meeting according to § 17 Sec. (4) Rules of the Association there is no possibility to add additional topics to the agenda.

According to § 19 Abs. (2) our motiontool will be used. Request the needed certificate from board (board@wpia.club) by 20th September 2020 digital signed.

The nomination of the proxy needs to be given to the board (board@wpia.club) by 22nd September 2020 digital signed.

Graz, 2020-08-23

Reinhard Mutz
Präsident WPIA

Marcus Mängel
Sekretär WPIA